

There are no translations available.

Las unidades educativas de la Junta de Beneficencia, Santa Luisa de Marillac y José Domingo de Santistevan, se encuentran listas para recibir a sus estudiantes que iniciarán sus clases correspondientes al periodo lectivo 2023 - 2024. Ambas unidades educativas han trabajado previamente en la habilitación de su infraestructura, patios, aulas y laboratorios, para garantizar un entorno seguro y óptimo para sus estudiantes.

En ambas unidades educativas las clases iniciarán a partir de este lunes 24 de abril para los estudiantes de los niveles de bachillerato, seguidos por los estudiantes de octavo, noveno y décimo de Educación General Básica (EGB) el martes 25 de abril. El miércoles 26 de abril será el ingreso de los estudiantes de quinto, sexto y séptimo de EGB, mientras que el jueves 27 de abril iniciarán los estudiantes de segundo, tercero y cuarto de EGB. El viernes 28 de abril iniciarán las clases para los estudiantes de Inicial 2 y primero de EGB en el Santistevan, mientras que en el Marillac los mismos niveles iniciarán el martes 2 de mayo.

La oferta académica de las Unidades educativas de la JBG es amplia y variada, destacándose por la inclusión de educación bilingüe, laboratorios de robótica completamente equipados para el aprendizaje de esta disciplina, así como talleres de arte para el desarrollo de habilidades creativas de los estudiantes. Además, ofrecen el programa de bachillerato dual avalado por la Cámara de Comercio Alemana, que permite que los estudiantes realicen su formación teórica en la unidad educativa y la práctica en una empresa, lo que les otorga amplias oportunidades laborales al término del bachillerato.

[Foto referencial Marillac](#)

[Foto referencial Santistevan](#)